

PERS

Polsek Banjarsari Laksanakan Patroli Biru untuk Menjaga Harkamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Sep 16, 2024 - 13:56



Polsek Banjarsari Laksanakan Patroli Biru untuk Menjaga Harkamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

CIAMIS – Polsek Banjarsari, yang berada di bawah naungan Polres Ciamis, terus meningkatkan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024. Salah satu langkah yang dilakukan adalah melalui kegiatan *Patroli Biru* yang dilaksanakan pada Minggu malam (15/9/2024), mulai pukul 21.00 WIB. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan, terutama C3 (curat, curas, dan curanmor), serta menjaga stabilitas keamanan wilayah Kecamatan Banjarsari agar tetap aman dan kondusif.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh *Aiptu Sunarto (KA SPK)* dan *Aipda Edi S (Kanit Propam)*. Patroli Biru tersebut menyusuri beberapa lokasi strategis yang dianggap rawan di wilayah hukum Polsek Banjarsari, antara lain:

- Kawasan Pertokoan Banjarsari
- Pemukiman warga
- Pasar dan terminal Banjarsari
- SPBU Banjarsari
- Objek vital perbankan
- Perbatasan Kecamatan Padaherang
- Pos ronda
- Alun-alun Banjarsari

Patroli ini merupakan upaya preventif dari kepolisian untuk mengurangi potensi tindak kriminal, khususnya pada malam hari. Selain itu, patroli ini juga difokuskan pada tempat-tempat vital seperti SPBU, pasar, dan perbankan yang kerap menjadi target tindak kriminal.

Kapolres Ciamis, *AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H.* , melalui Kapolsek Banjarsari, *AKP Rahmad Fanani*, menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan wilayah, terutama dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024. Salah satu cara efektif yang terus dilakukan adalah meningkatkan intensitas Patroli Biru, terutama di titik-titik rawan tindak kejahatan.

“Harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) menjadi prioritas utama, terlebih dalam rangka menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi Patroli Biru di wilayah-wilayah yang berpotensi rawan tindak kejahatan. Masyarakat diharapkan turut serta menjaga keamanan di lingkungan masing-masing,” ujar *AKP Rahmad Fanani*.

Kegiatan Patroli Biru ini mendapatkan tanggapan positif dari warga Banjarsari. Kehadiran polisi yang berpatroli secara rutin di malam hari membuat warga

merasa lebih aman dan tenang. *Pak Yanto (50)*, seorang pedagang di Pasar Banjarsari, mengatakan, “Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini. Kehadiran polisi sangat terasa, terutama menjelang Pilkada.”

Ibu Siti (45), warga sekitar SPBU Banjarsari, juga menyampaikan rasa terima kasihnya, “Dengan adanya patroli ini, kami merasa terlindungi, terutama di tempat-tempat yang rawan seperti SPBU dan perbankan.”

Dengan Patroli Biru yang dilakukan secara rutin dan intensif, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Banjarsari terus terjaga menjelang Pilkada Serentak 2024. Polres Ciamis, melalui Polsek Banjarsari, akan terus berupaya memelihara harkamtibmas dengan memperkuat kegiatan preventif dan menjaga interaksi yang baik dengan masyarakat melalui patroli dan sambang.

Situasi di wilayah Banjarsari aman dan kondusif. Hal ini membuktikan bahwa upaya preventif yang dilakukan oleh jajaran Polsek Banjarsari berjalan efektif dan didukung penuh oleh masyarakat setempat.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar